

Aerolínea LATAM reanuda operaciones en Cuba

Image not found or type unknown



Aerolínea LATAM

Habana, 30 oct (RHC) La aerolínea chilena LATAM reanudó operaciones este domingo luego de tres años y medio sin volar a esta ciudad capital, y lo hace para conectar a naciones del continente suramericano, con cuatro frecuencias semanales al aeropuerto internacional José Martí.

Con viajes a La Habana los domingos, martes, jueves y viernes LATAM tendrá conexiones a Argentina, Brasil, Chile, Perú y Uruguay, lo que aumentará la cantidad de visitantes desde esos y otros países del Sur al destino Cuba.

La reanudación de los viajes de esta compañía, es una nueva puerta que se abre desde América del Sur hacia Cuba, que permitirá fortalecer relaciones comerciales y será una oportunidad para que deseen conocer a Cuba como destino turístico.

La aerolínea chilena inició sus operaciones en Cuba en el año 2011 y antes de la Pandemia de Covid-19 movió a más de noventa mil pasajeros, con una ocupación que superó el 90 por ciento, este regreso es muy importante, no solo para los visitantes, sino también para los cubanos residentes en los mercados de América del Sur que tengan esta nueva oportunidad de conectar con La Habana. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/337853-aerolinea-latam-reanuda-operaciones-en-cuba>



Radio Habana Cuba